

Keren – eine Traumhündin

Nach unserem wunderschönen Urlaub mit Keren in Südfrankreich Ende September/Anfang Oktober haben wir heute leider keine guten Nachrichten.

Gestern Abend mussten wir Keren einschläfern lassen im Alter von 13 Jahren und nach 11 1/2 wunderbaren Jahren, die wir gemeinsam verbringen konnten.

Wir sind Euch dankbar, für Euren unermüdlichen Einsatz in der Versorgung und Vermittlung der zahlreichen Vierbeiner und, dass wir seinerzeit auf Euch gestoßen sind.

Einen Hund wie Keren bei sich haben zu dürfen ist einfach nur ein Traum.

Wir werden Sie vermissen, aber auch schon heute, gut 24 Stunden nachdem sie friedlich und schmerzfrei eingeschlafen ist, überwiegen neben der Leere und Trauer immer wieder die vielen schönen Momente, die wir gemeinsam verbracht haben.

Keren wird immer in unserem Herzen bei uns sein!

Marcus & Joachim

